

NUEVO PRESIDENTE. - La Paz, julio 22. El comandante de la Fuerza Aérea, general Natalio Morales, izquierda, felicita al nuevo Presidente de Bolivía, general Guido Vildoso Calderón, tras su asunción del cargo, en el Palacio de Gobierno.

El Comunismo Intenta Destruir Ejércitos C.A.

SANTA ROSA DE CO-PAN, Honduras, julio 22 (AP).— El jefe de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martinez, dijo hoy que Centro América vive una situación de emergencia por la amenaza del comunismo internacional, cuyo principal objetivo es la destrucción de los ejérci-tos del área.

Señaló que "la agresión comunista contra las insticommissa contra las instituciones republicanas de Centro América es inocul-table. Cada país de esta re-gión resiente... el propósi-to intervencionista y ex-p a n s i o n i s t a d e l comunismo, que aprove-cha los problemas de los pueblos para sembrar el odio entre los sectores nacionales, habiendo des-truido para ello millares de vidas".

En un discurso pronun-

ciado con motivo del vige-simoprimer aniversario del XII Batallón de Infantería, con sede en Santa Rosa de Copán, principal ciudad al oeste de Honduciudad al oeste de Honduras, Alvarez Martinez a-gregó que "los enemigos de la democracia saben que las Fuerza Armadas son el muro más solido para contener cualquier ataque contra la libertad de los nuellos del contide los pueblos del conti-nente. Por eso, el comunis-mo internacional tiene como principal objetivo destruir a los ejércitos, uti-

destruir a los ejercitos, utilizando sutiles tácticas di-famatorias, para introdu-cir la desconflanza". Subrayó que "los intru-sos en la vida política de Centro América se han propuesto fraccionar a las Fuerzas Armadas, y tra-tan de confundir, desalentar v dividir a los miembros del instituto armado, inconmovible bastión que les impide alcanzar el poder a través del terrorismo criminal.

Alvarez Martínez, de 49 años, que fue nombrado en el cargo el 27 de enero pa-sado por el Congreso Na-cional, afirmó que "aun-que se trate de grupos mique se trate de grupos fir-noritarios, el peligro está presente, porque la sub-versión terrorista despre-cia la vida de cualquier inocente, como lo ha de-mostrado con su irracional serrostividad. Por allo dediagresividad. Por ello deci-mos que Centro América vive una situación de emergencia".

Indicó luego que "la campaña de difamación contra las fuerzas armadas, los asaltos bancarios, los secuestros, los atenta-dos, las ejecuciones crimidos, las ejecuciones crimi-nales clandestinas, ade-más de su naturaleza de-lictiva son parte de una conjura política, que se prepara para extender a Honduras la sanguinaria cional terrorista

Alvarez Martínez añadió que en Honduras comenzaa tiempo los cambios sociales necesarios, para resolver en paz y armonía los problemas nacionales. la subversión delictiva quiere instaurar aquí el clima del terror. Como clima del terror. Como hondureños y como solda-dos debemos permanecer

Aumentan la Cuota de Azúcar a El Salvador MANAGUA, Nicaragua, julio 22 (UPI).— Los Las cuotas para 1981-82 Castillo Roc En el per

países centroamericanos y Panamá fueron seriamente afectados por la reduc-ción de azúcar por los Estados Unidos, siendo Hon-duras el más perjudicado, mientras El Salvador ob-tuvo un ligero aumento, dijo hoy la Directora de ENAZUCAR.

ENAZÚCAR.
Daysl Castillo Rocha señaló que los productores de azúcar de Centro América y Panamá están haciendo un estudio de la situación, para demandar a nivel de Goblerno una rectificación a los Estados Unidos, "Nicaragua sufrió una reducción en 20 mil topeladas. a la vez que El

una reduccion en 20 mil to-neladas, a la vez que El Salvador obtuvo aumen-to", dijo la funcionaria. Las cuotas para la re-gión de la cosecha 1982-83 se fijó así: "158 400 tonela-das de azúcar para Guatedas de azucar para Guate-mala; 85.800 para El Salva-dor; 33.000 para Honduras; 69.300 para Nicaragua; 49.500 para Costa Rica y 95.000 para Panamá.

95.000 para Panama.
"Estas cuotas son sensi-blemente bajas para la producción de azúcar, pro-gramada para este año", comentó la directora de

Las cuotas para 1981-82 fueron así: "228.124 toneladas de azúcar para Guate-mala; 48.635 para El Salvador, 75.541 para Honduras; 90.000 para Nicaragua; 56.620 para Costa Rica y 111.269 para Panamá, segun la fuente

El país más perjudicado con esta nueva cuota fue Honduras, sufrió una reba-ja de 43.541 toneladas de azúcar, a la vez que El Salvador fue el único "bnefi-ciado" con aumento, dice

Castillo Rocha. En el período 1980-81 Nicaragua tuvo una produc-ción de azúcar de cien toneladas de exportación y para 1982-82 espera produ-cir 130 mil toneladas.

cir 130 mil toneladas;
El último informe del
Ministerio de Comercio
Exterior indica que hasta
junio. Nicaragua habia
captado 33 millones de dólares por la venta de más
de un millón 900 mil quintales de avicar del periodo tales de azúcar del período

Golpean y Arrastran a Obispo en Managua

MANAGUA, julio 22 (UPI).— Unos desconocidos golpearon y arrastra-ron al Obispo Auxiliar de Managua, cuando intentó entrar a una Iglesia, que entrar a una igiesia, que tienen ocupada en la capi-tal nicaragüense, afirmó hoy el vocero de la Curia Arzobispal.

"Lo golpearon, le que-braron sus anteojos, lo arrastraron y golpearon en la frente, además le desprendieron el pectoral sa-grado", afirmó el vocero de la Curia, Bismarck Car-

las reducidas perspectivas de la zafra brasileña, debi-

do a la helada del año pa-

Medios cafetaleros indi-

caron que pese a la pro-nunciada baja en la pro-ducción mundial, no es de

esperar un alza significati-va en los precios, debido a

las grandes existencias en

La producción de Brasil se calcula en unos 17.750.000 sacos (60 kilos cada uno), equivalente al

26,8 por ciento de la pro-ducción mundial. Brasil es

el mayor productor del aromático grano.

ballo, al narrar el ataque sufrido por monseñor Bos-co Vivás; Obispo Auxiliar de Managua

Los individuos, quienes se llaman "Cristianos de base", golpearon al Obispo cuando intentó entrar a la Iglesia de Santa Rosa, al norte de la ciudad, que ocupan desde ayer, explicó Carballo.

Carbailo.
El vocero dijo a United
Press International, que se
está "contemplando la posibilidad de aplicar la excomunión a los atacantes
de Monseñor Bosco Vivás".

vás."
Los "Cristianos de base" tomaron la Iglesia, protestando el retiro de Monseñor José Arias Caldera, quien en noviembre de 1981 fue distinguido con la Orden "Carlos Fonseca Amador", fundador del Frente Sandinista de Liberación Naconal, que en 1979 derrocó al presidente 1979 derrocó al presidente Anastasio Somoza.

Las personas que tienen tomada la Iglesia no están de acuerdo con la decisión de la Alta Jerarquía Ecle-siástica, de trasladar a otra Iglesia al Padre Arias

Bismarck explicó que como "la Iglesia Santa Rosa se encuentra tomada por personas que se identifican como comunidades cristianas de base del ba-rrio de Santa Rosa, la Alta Jerarquía Eclesiástica de-cidió sacar al Santísimo, para celebrar, servicios en otra Iglesia'

"Para efectuar el trasla-do del Santísimo se comi-sionó a Monseñor Bosco Vivás, Obispo Auxiliar de

Bajará la Producción Mundial Café Afirman

sado.

almacenes.

WASHINGTON, julio 22 dial de café, el Departa-JPI).— El Departamento mento señaló que la baja e Agricultura reveló hoy excede por escaso margen (UPI).— El Departamento de Agricultura reveló hoy que la cosecha mundial de café será este año de 80.800.000 sacos, un 19 por ciento menos que la zafra anterior, que fue de 96.400.000 sacos.

En su primer informe sobre la producción mun-

General Vildoso Asume Presidencia de Bolivia

LA PAZ, julio 22 (AP),-Con graves problemas económicos y en medio de la desconfianza de los trabajadores y los políticos, el general Guido Vildoso Calderón inició hoy su presi-dencia bajo el compromiso de constitucionalizar a Bolivia en el plazo de un año.

Vildoso asumió ese com-promiso anoche al tomar posesión como Presidente, tras recibir un mandato de la junta de comandantes que lo designó. Reiteró la decisión militar de cele-brar elecciones en abril de 1983 y entregar la presi-dencia al ganador de los comicios el 6 de agosto de ese año.

El nuevo Presidente recibió también el encargo de elaborar un "plan eco-nómico de emergencia", nomico de emergencia", para frenar la crisis econó-mico-financiera del país, respetar los derechos ciudadanos y los compro-misos de Bolivia en el campo internacional.

En su primer dia como gobernante, sin embargo, Vildoso hizo frente a una serie de problemas que tienen paralizado al país desde hace varios días.

Por cuarto día consecutivo, la banca privada si-guió hoy cerrada, debido a "escasez de circulante en moneda nacional", ori-ginada en una "corrida de pesos" que comenzó cuan-do el núblico retirá en dido el público retiró su dine-ro de los bancos, para comprar dólares "bara-tos" en el banco del esta-do, que los vende a 110 pemientras su eotización

de cambio es de 44 pesos por dólar. Los trabajadores del servicio postal y del poder judicial están también en huelga indefinida desde hace cuatro días y los médicos, bioquímicos y enfer-meros sindicalizados paralizarán sus labores dyrante 24 horas el lunes.

en el mercado paralelo hoy era de 150. El tipo oficial de cambio es de 44 pesos

Esta sería la producción más baja de Brasil en casi

10 años. En las zafras de 1973 a 1978, el promedio fue de 18.320.000 sacos. En ese lapso, la mayor fue la del año último con 33.000.000. El promedio de la producción colombiano fue de

-Favor pase a la página 25.



BUSCAN ENTRE ESCOMBROS. — Damour, Libano, julio 22. Libaneses cristianos buscan entre los escombros de sus residencias, que fueron destruidas por los palestinos en 1975. La ciudad de Damour estuvo bajo la ocupación palestina, hasta la invasión israelí que los expulsó.

Resumen mundial

Más Condiciones para Liberar

Hijo de Ministro GUATEMALA, julio 22 (AP).— El Ministro de go-bernación (Interior) coronel Ricardo Méndez Ruiz, in-formó hoy que el Partido Guatemalteco del Trabajo, agrupación comunista que actúa en la clandestinidad, le ha impuesto dos nuevas condiciones para liberar a su hijo Ricardo Méndez Valdez, de 23 años, secuestra-

El funcionario expresó que ha aceptado las dos condiciones, pero advirtió que "no cumpliré con otra demanda más de las ya expuestas, aunque ello signifi-que el estéril y absurdo sacrificio de la vida de Ricar-do".